

中3（9年生）総合的な学習「地域貢献活動」地域の方と打合せ

豊田中学校では、平成29年より、総合的な学習の中で、学校教育目標である「志」について学び、体験をする活動を行っています。中3（9年生）は、自分達が立てた志を実現するため、地域に恩返しをする「地域貢献活動」（様々なボランティア）を行ってきました。



ただ、一昨年度も昨年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、地域活動自体がなくなり、ほとんどできませんでした。

今年度は、10/6(木)の課外授業の日に、「地域に出て何かできることをしよう!」ということになりました。

6/24、池田・富岡・東の地区毎に地域の方が来校して下さり、そこへ地区の生徒が加わり、お話しする場を設けました。

↑校長より、集まって下さった皆様へご挨拶。最近、多発している坂での自転車事故防止のための御協力をお願いさせて頂きました。学校の課題解決に地域の力をお借りできることが非常にありがたいです。



その後、地区ごとに分かれて、地域の方々の思いをお聞きしたり、中学生の自分たちにできそうなことを提案したり、お手伝い出来そうなイベントについて知り、「行きます」と返事をしたりしました。



「みんなでゴミ拾いをしよう」「草取りをしよう」「高齢者の方の買い物支援をしたい」「ママさん達に小さい子への読み聞かせ等で貢献したい」「幼稚園・小学校時代にお世話になった農家さんのお手伝いをしたい」など、生徒達から色々な提案がありました。

手紙を書く班、チラシを作ってみる班なども…地域の方からは、こんなことお願いできる?という声も頂き、答えていきました。

ご多忙の中、ご足労下さり、中学生と対話をしてくださったそれぞれの地域の皆様、本当にありがとうございました。10/6(木)のピンポイントになりますが、中学生の子カンを発揮できるよう、努めます。